
その他 

●札の辻広場前、FM前の休憩所について 

Ｑ． 

お昼時間に利用したいと思っているが、市職員の食事所となっており、1テーブルイス２

つに一人一人がかけている。せめて同じ市の職員なら、知らない人でも一席２人になると

市民も利用できる。知らない人とは同席したくないという言葉もきいたが、せめて机の数

分一席空席。直して欲しい。 

（令和 6年 4月受付） 

 

Ａ． 

御意見をいただきました、札の辻広場及び札の辻ラウンジに関し、本庁舎を御利用され

る皆様に御不便をおかけしている状況につきまして、まずもってお詫び申し上げます。 

御指摘のとおり、現在、本庁舎内で昼食をとっている市職員は、更衣室の他、各階の開

放スペース等に設置している机や椅子を使用している状況です。 

コロナ禍においては、３つの密を避けるため、各階の開放スペースに設置している椅子

を減らすなどの対応をしたことにより、御来庁の皆様の座席を確保するため、職員の昼食

場所として本庁舎内の会議室などを開放してまいりました。 

コロナ禍が落ち着いた現在は、各階の開放スペースの机や椅子を増設するとともに、引

き続き会議室などを昼食場所として活用しておりますが、１階札の辻ラウンジなどの開放

スペースにおいて、物販等の専用利用がある日などは、本庁舎全体の開放スペースで利用

できる座席が限られる状況となっております。 

今後は、御来庁の皆様が利用できる座席を確保するため、職員の昼食については、会議

室を積極的に利用するとともに、また、職員が札の辻広場や札の辻ラウンジを利用する際

は、席を共有して利用するよう周知し、本庁舎を御利用される皆様が快適に過ごせる環境

づくりに努めてまいります。 

（令和 6年 4月 5日回答） 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 


